

Anuncian centro de rehabilitación para los adultos mayores en San Pedro de A.

SOCIAL Proyecto, equipado con tecnología de última generación, es ejecutado por el Centro de Parkinson, Fundación La Semilla y el apoyo del municipio y SQM.

Un moderno centro de rehabilitación integral, equipado con tecnología de última generación y enfocado en la atención del adulto mayor, está siendo ejecutado en San Pedro de Atacama por el Centro de Parkinson (Cenpar), la Fundación La Semilla, el apoyo de la municipalidad y SQM Li-

tio. Infraestructura que será la primera de su tipo en la zona.

El objetivo del centro, es brindar acceso a salud especializada y atender las necesidades biopsicosociales, promoviendo la prevención de enfermedades y el envejecimiento saludable. El esfuerzo es el resultado de una colaboración público-privada,

que beneficiará a adultos mayores de 25 comunidades indígenas presentes en la comuna.

El alcalde Justo Zuleta destacó la relevancia de esta iniciativa para la comuna y su compromiso con los adultos mayores: "estamos muy felices y emocionados por esta iniciativa que permite poder iniciar un trabajo

muy potente, sobre todo en lo que es la atención del adulto mayor aquí en San Pedro de Atacama y en toda la comuna, y la pronta construcción de un centro de rehabilitación que es pionero a nivel internacional".

El proyecto es respaldado por SQM Lítio. María José Reyes, encargada del programa



EL CENTRO BENEFICIARÁ A 25 COMUNIDADES INDÍGENAS.

social de Valor Compartido de SQM Lítio, subrayó el valor de las alianzas. "Es muy importante poder saldar esta deuda que teníamos hace ya bastante tiempo con una población

que históricamente ha sido rezagada, no solo en esta comuna, por lo que estamos felices de poder participar de manera colaborativa en este proyecto tan significativo". ☞

CEDIDA